

# *Central obrera brasileña exhorta a evitar triunfo del candidato Bolsonaro*

---



Brasilia, 3 oct (RHC) Una eventual victoria del candidato presidencial de la extrema derecha y hoy líder en intención de voto, Jair Bolsonaro, tendría consecuencias "sórdidas e irreparables", advirtió la Central única de los Trabajadores (CUT) de Brasil.

En un llamamiento a la movilización general para respaldar la candidatura de Fernando Haddad, del Partido de los Trabajadores (PT), la central subrayó que con el ex capitán del Ejército en el poder los movimientos sindicales y sociales y las organizaciones democráticas corren el riesgo de ser exterminados, resalta Prensa Latina.

El candidato del atraso tendrá como política de gobierno perseguir, criminalizar y erradicar estos movimientos, insistió el exhorto de la CUT y recordó que en apenas dos años el gobierno de Michel Temer, el Congreso Nacional y el Poder Judicial acabaron con derechos consolidados en 70 años de lucha de la clase trabajadora.

'Si Bolsonaro fuera electo, lo que Temer hizo se quedará pequeño ante lo que vendrá por delante',

remarcó.

La convocatoria a conquistar todos los votos posibles para Haddad insta a no parar por un minuto hasta el 7 de octubre cuando se realizará el primer turno de 'la elección de nuestras vidas', cuyo resultado determinará la sobrevivencia de la democracia y la existencia de los movimientos sindicales, sociales y las organizaciones democráticas.

Alerta que hasta el próximo domingo, y después en el segundo turno, los grandes medios y el Poder Judicial usarán toda la munición disponible, real o falsa, para impedir que Haddad sea electo, porque él es el candidato del ex presidente Luiz Inácio Lula da Silva, preso político hace hoy 180 días.

Pese a mantenerse como el presidenciable más rechazado, Bolsonaro, del Partido Social Liberal (PSL), lidera la intención de voto para los venideros comicios, confirmó anoche el Instituto Datafolha.

De acuerdo con una encuesta realizada este martes entre tres mil 240 electores de 225 municipios, el ex capitán del Ejército cuenta con el respaldo de un 32 por ciento de los potenciales votantes, ampliando de repente su ventaja a 11 puntos sobre el segundo colocado, Haddad (21).

Con relación al sondeo anterior, desarrollado entre el 26 y el 28 de septiembre último, Bolsonaro creció cuatro puntos porcentuales en intención de voto, en tanto Haddad decreció en uno.

Otros sondeos dan una ventaja mucho más estrecha a Bolsonaro sobre Haddad.

La tasa de rechazo de la candidatura del representante de la ultraderecha continúa siendo la más elevada (45 puntos porcentuales) entre los 14 aspirantes al Palacio de Planalto, aunque significativamente la de Haddad aumentó de 32 para 41 por ciento.

Durante un acto de campaña ayer en Río de Janeiro, el petista responsabilizó a los violentos ataques lanzados contra su candidatura y el PT por el Partido de la Social Democracia Brasileña (PSDB) por el giro hacia la extrema derecha de una parte de la élite brasileña, que 'abandonó la social democracia por el fascismo', dijo.

Cuando se alimenta el odio, se alimenta también el fascismo; así sucedió en Alemania y en Italia, afirmó Haddad, quien según reseñó el diario digital Brasil 247 no mencionó directamente a Bolsonaro.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172996-central-obrera-brasilena-exhorta-a-evitar-triunfo-del-candidato-bolsonaro>



# **Radio Habana Cuba**